



Les fondateurs du sionisme étaient opposés au judaïsme

- Theodor Herzl, le fondateur du sionisme, a proposé que les Juifs ne s'attachent plus à la foi juive, mais se convertissent plutôt au christianisme.
- [/citations/déraciner-le-judaïsme-originel/](#)

- Herzl n'a pas circoncis son fils [un commandement juif essentiel, observé depuis des millénaires avec un grand sacrifice de soi et pratiqué par toutes les couches du peuple juif].
- [\(Journal bimensuel Temurah, n° 2, p. 12-13, Stewart, D., Theodor Herzl \(Garden City, NY : Doubleday, 1974\), 202.\)](#)

- Les fondateurs du sionisme ne croyaient pas en Dieu et ne pratiquaient pas la religion juive.
- [« Biographie : David Ben-Gurion : Pour l'amour de Sion ». www.vision.org Récupéré le 31 août 2018, Michael Prior \(12 novembre 2012\).](#)
- [Le sionisme et l'État d'Israël : une enquête morale. Routledge, pp. 293. Consulté le 20 mai 2013.](#)
- [Zvi Zameret ; Moshe Tlamim \(1999\). « Judaïsme en Israël : croyances privées et politique publique de Ben Gourion ». Il se vantait de n'avoir jamais mis les pieds dans une synagogue en Eretz Israël, sauf une fois : « Je n'y suis entré qu'une seule fois, lorsque l'indépendance a été déclarée, à la demande du rabbin Bar-Ilan du parti Mizrahi. Cependant, ajoutait-il, lorsqu'il était à l'étranger, il aimait aller à la synagogue le jour du sabbat. Loin d'Israël, ses goûts ont changé : il considérait la synagogue comme un lieu de rencontre naturel pour les frères juifs, une sorte de centre communautaire. » Israel Studies, Indiana University Press, 4, Fall, 1999 \(2\) : 64-89.](#)

- Les dirigeants sionistes ont refusé de mentionner le nom de Dieu dans leur déclaration d'indépendance
- [\(Article du ministère israélien des Affaires étrangères intitulé « L'État d'Israël déclare son indépendance » et Ma vie. GP Putnam's Sons, pp. 223-224.\)](#)